

PADRES /MADRES DE LA AAB,

ENTREGAN JUEGO DE AJEDREZ.-

19 de Julio 2017



Los esposos Sánchez Reyes y Reyita Rosanna Urbaez, en representación de la Asociación de Ajedrez de Barahona, le donaron un juego a Smarke Matos, nativo del Distrito Municipal de Palo Alto, con el propósito de que multiplique el juego ciencia en esa demarcación que al igual que Jaquimeyes, El Peñón y Pescadería, se juega bastante ese deporte, que ayuda a mantener las neuronas activas con el fin de que las personas tomen decisiones eficaz a favor de la vida.-
